

Protokolleintrag vom 06.06.2001

2001/312

Von Luzi Rüegg (SVP) und Jürg Casparis (SVP) ist am 6.6.2001 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie auf der Letzigrabenstrasse, zwischen Hubertus und Brahmstrasse, die Insel samt Fussgängerstreifen entfernt werden kann.

Begründung:

Der erwähnte Fussgängerstreifen wird sehr wenig benützt, weil sich 50 m westlich davon, unmittelbar beim Hubertus, ein Fussgängerstreifen mit Lichtsignalregelung befindet.

Die heutige Situation zeigt eine gefährliche Entwicklung. Zwischen den beiden Fussgängerstreifen gibt es eine Linksabbiegespur und eine kombinierte Geradeaus- und Rechtsabbiegespur. Meistens ist die Geradeausspur bis zu der besagten Insel mit Fahrzeugen aufgefüllt, die Linksabbiegespur bleibt leer, weil die Insel ein Vorfahren verhindert. Die Praxis zeigt aber, dass viele Fahrzeuglenker links an der Insel vorbeifahren, um so die leere Linksabbiegespur aufzufüllen.

Bei einer kürzlichen Besichtigung der Verkehrsleitzentrale ist uns von der Verwaltung erklärt worden, dass eine Verkehrssteuerungsanlage nur funktioniert, wenn sich kein Stau bildet.

Um eine Verkehrsoptimierung im Strassenabschnitt Letzigraben zu erreichen, drängt sich eine Verbesserung geradezu auf.